



Avril 2024

Message de l'équipe administrative

Heureusement, le beau temps pointe enfin le bout de son nez et la neige commence à fondre, laissant place à des journées plus douces et ensoleillées. Cependant, cette transition peut présenter quelques défis pour nos élèves lors des récréations. La fonte de la neige peut rendre les terrains de jeux humides et boueux, et nous voulons nous assurer que nos élèves restent confortables, au sec et en bonne santé. De plus, même si les températures commencent à remonter, il est crucial de s'habiller chaudement, surtout le matin lorsque l'air peut encore être frais. Nous encourageons vivement les élèves à apporter des vêtements supplémentaires pour pouvoir s'adapter aux températures fraîches et profiter pleinement de leurs activités à l'extérieur tout en restant bien au chaud. Votre coopération et votre soutien continu sont grandement appréciés. Ensemble, nous veillons au bien-être et à la sécurité de nos élèves.

Nous vous souhaitons de beaux moments en famille. Joyeuses Pâques!

L'équipe : Sylvie, Julie-Anne et Valérie

Inscriptions

Communiquez avec l'école pour inscrire votre enfant et partagez nos informations avec vos amis qui veulent se joindre à notre belle famille.



Valeurs de l'école

Est-ce de l'intimidation ou un conflit? Je vous partage un document (voir [lien](#)) pour expliquer ce qu'est l'intimidation et des stratégies à discuter avec votre enfant. N'hésitez jamais à communiquer avec l'école si votre enfant vit des moments difficiles afin qu'on puisse l'aider.

Conseil d'école

La prochaine rencontre sera le 22 mai, de 17 h 30 à 18h30. Vous pouvez vous joindre à nous en personne au local 120 ou à distance.

- Une danse sera organisée le jeudi 18 avril, de 17h30 à 19h, au gymnase de l'école. Soyez des nôtres!

- Le potager scolaire, familial et communautaire verra encore le jour cette année. Plus d'informations seront envoyées dans les prochaines semaines. Vous voulez y participer? Communiquez directement avec Isabelle à isabelle.carignan@teluq.ca

Le 24 avril, c'est la **Journée des secrétaires!** Nous voulons profiter de cette occasion pour souligner notre appréciation du travail exceptionnel de notre chère Mme Valérie. Son dévouement sans faille, son professionnalisme exemplaire et son attention aux moindres détails font d'elle bien plus qu'une secrétaire. Elle est un pilier essentiel de notre équipe et nous sommes profondément reconnaissants pour son engagement constant. En cette journée spéciale, nous tenons à exprimer toute notre gratitude pour sa précieuse contribution. Bonne journée des secrétaires, Mme Valérie!

Francophonie

Nous aimerions vous inviter à explorer Idélo, la nouvelle plate-forme web du Groupe Média TFO. Il y a vraiment de tout. IDÉLLO est la plateforme éducative de TFO, spécialement conçue pour le personnel scolaire au Canada. Bénéficiez de milliers de contenus éducatifs (vidéos, jeux, balados et outils pédagogiques) catégorisés selon les matières et les niveaux scolaires.

[lien](#)

Éco-école

Jour de la terre - le 22 avril 2024

Aidez-nous à diminuer l'impact négatif que nous avons sur l'environnement!

Le Jour de la Terre a été célébré pour la première fois le 22 avril 1970. Aujourd'hui, plus d'un milliard de personnes dans 193 pays passent à l'action chaque année dans le cadre du Jour de la Terre. Au fil des ans, le Jour de la Terre est devenu le mouvement participatif en environnement le plus important de la planète. Ensemble, nous pouvons faire la différence et chaque geste compte. 😊